

ウチダザリガニ駆除 洞爺湖水の環境を学習

7月20日、「UWクリンレイク洞爺湖(室田欣弘代表)」が、環境省の委託を受けて、洞爺湖の生態系を侵す可能性がある特定外来生物「ウチダザリガニ」の駆除と洞爺湖の環境について考える学習会を行いました。当日は、初めて水中カメラを湖水に入れて、ザリガニの駆除と洞爺湖の生態について実際にみてもらおうと企画。親子連れなどで町内外から参加した小中学生ら約50人は、モニターに映し出される水中での駆除の様子に釘付けになってい



湖水の様子をモニターで見入る児童ら

ました。

洞爺湖八景を巡る自転車ツアー 洞爺湖の絶景写し取る

北海道地方環境事務所が選定した「洞爺湖八景」を巡る自転車ツアーが、道事務所が主催して7月12日行われました。当日は、洞爺湖ビジターセンターに15人程が集まり、日本写真協会会員の石津聰さん(札幌在住)の案内で、自転車各ポイントを巡り、写真に納めました。石津さんからは、アングルなどの基本についてアドバイスを受けた後、参加者は、青空が広がる洞爺湖を、思いのままにシ



石津さんの指導でシャッターを切る参加者

ヤッターを切っていました。今後継続してこのような企画を行い、「洞爺湖の魅力発信していきたい」と道事務所では話していました。

まじのわだい

パワーリフティング講習会 基本フォームを習う

7月20日、文化交流開館で、苫小牧パワーリフティング協会(堀田三男理事長)が主催する「パワーリフティング講習会」が開かれました。愛好者や会員の拡大を狙って開かれたもので、当日は10人程が参加。同理事長が講師となり、ベンチプレス、スクワット、デットリフト3種の基本フォームを習いました。ダンベルなど触ったことがない初心者がほとんどで、熱心に指導者の話しに聞き入っていました。



堀田理事長(左端)の説明に聞き入る参加者

した。

洞爺湖の夏満喫 カヌーやボート遊びで楽しむ

夏の洞爺湖を満喫しようと7月20日、「レイクスポーツ エステイバル」(教育委員会主催)が、7月20日洞爺地区のカヌー艇庫前の湖畔で行われました。参加した約50人の子どもらは、バナナボートに乗ったり、カヌーで遊んだり、洞爺湖の夏を存分に楽しみました。お昼には、恒例のジンギスカンや焼きそばなどが振舞われ、お腹をすかした子供らは、おいしそうに、ごちそうをほおばっていました。



バナナボートで遊ぶ参加者